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第２０号　202４（令和６）年９月２０日　発行責任者　加賀谷　登 

 

　９月１４日（土）の授業参観＆クリーン作戦大変お世話になりました。授業はそれぞれの担当教員が行いまし

たが、落ち着いて授業に取り組むことができています。クリーン作戦は暑い中、また小雨降る中での作業大変お

世話になりました。おかげさまで二中祭（体育の部）に向けて、準備もはかどると思います。 

１年１組英語　宮本先生・田内先生　　　１年２組数学　藤川先生　      ２年生体育　鶴岡先生・笹野先生 

 

　今年は、「ゆったりスタート期間」

を設けたことで、規則正しい生活リ

ズムを取り戻したり、暑さに慣れた

りすることが出来ました。前期末テ

ストもありましたが、全体的によい

スタートを切ることができたと思い

ます。 

 

 

　　　３年１組社会　中西先生      　　３年２組国語　森先生 

 

　今年は猛暑が続き、外回りの作業がなかなかはかどりませんでした。多くの保護者の方々のご協力をいただい

たおかげできれいになりました。本当にありがとうございました。 

 

 

授業参観＆ＰＴＡクリーン作戦お世話になりました！



 

 

 

 

 

　前期後半がスタートしました。みなさんにとっては、今年の夏休みはどんな夏休みでしたか。いろいろなこ

とがあった夏休みだと思いますが、学ぶことが多かったのではないでしょうか。 

　夏休み前半は、パリオリンピックがありました。全力を尽くして頑張る選手たちの姿に感動をもらえました。 

　多くの感動があっていろいろな話をしたいのですが、校長先生が心に残ったことを三つ話したいと思います。 

一つ目は、スケートボード女子アスリートで金メダルを獲得した吉沢恋（ここ）さん。みなさんと同じ中学生

です。３年前の東京オリンピックで、メダリストの技が普段自分がやっている技と同じであることに驚いて、

自分も競技に出てみようと思ったそうです。好きなことに挑戦しとことん取り組んでみることが、自分自身の

可能性を広げることに繋がるんだと改めて実感しました。二つ目はあきらめないということ。勝負には勝ち負

けがついてくるのは当たり前のことです。たとえ勝つことが出来なくても、最後まであきらめずに必死に競技

している姿に心を打たれました。三つ目は感謝の気持ちを表すことです。競技後のインタビューなどで、自分

たちを支えてくれたスタッフ、共に戦ってきた仲間、そして家族への感謝の言葉が心に残りました。 

　嫌なことも目立ったオリンピックだったように思いました。それは、ＳＮＳによる誹謗中傷です。試合態度

や判定の問題などもあった競技・試合もありましたが、ＳＮＳで特定の個人を攻撃していい理由はまったくあ

りません。いろんな競技・大会でＳＮＳによる誹謗中傷の問題はあったけれども、今回のオリンピックは特に

目立ったような気がします。 

　夏休みの中盤には、日向灘での地震から、南海トラフ巨大地震の臨時情報がはじめて出されました。１週間

内くらいに大地震がくるんだと思った人もいたかもしれません。今回出されたものは、臨時情報のうち巨大地

震注意というものでした。一週間程度、地震への備えを再確認しましょう。という内容でした。校長先生は、

家の防災備品の確認をしました。買い換えが必要なものは無かったけれども、気持ちを引き締める機会になり

ました。 

　夏休みの最後は、台風１０号です。最後の最後にきましたね。みなさんのおうちでは被害はなかったでしょ

うか。夏休みの最後にどこかに遊びに行く予定を立てていた人もいたのではないでしょうか。幸い徳島県では

大きな被害はでませんでしたが、地震と同じように、万が一の対応をどうするかなど、自分たちの防災意識の

見直しに繋がったのではないでしょうか。 

　夏休みが終わって、今日からの一週間は、阿南市全体でゆったりスタート期間となっています。部活動も早

く終わります。目的は、学校生活に慣れることです。夏休み明けは、多くの人たちが心身に不調をきたします。

ゆったりスタート期間の間に、夏休みで崩れた生活リズムなどを元に戻すよう心がけてください。１・２年生

には秋の新人戦、３年生には基礎学力テスト、そして二中祭と大切な行事が控えています。全員の力で成功に

導いていきましょう。

　新しいＡＬＴの先生が９月４日（水）に着任されました。ロヘリオ先生

と言います。アメリカ合衆国カリフォルニア出身だそうです。２３歳と若

い先生です。アメリカでは法律と経済を学んでおられたそうです。もうす

でに簡単な日常会話は、日本語で話すことができます。ＡＬＴの先生に会

うたびに感じることですが、学びに向かう姿が素晴らしいです。貪欲に日

本語や日本文化を学んでいこうとする姿勢には、頭が下がる思いがします。

私たちも見習わなければいけませんね。 

　前任のラッセル先生同様、よろしくお願いします。 

 

 

 

【女子ソフトテニス部】 

○徳島県中学校ソフトテニス夏季研修大会（８月１０日）　第３位 

○第３４回ルーセントカップ西日本中学校ソフトテニス大会（８月２１日）　２位トーナメント優勝 

○令和６年度阿南市体育祭ソフトテニスの部（８月２２日）　優勝　是松・勇ペア 

 

【各種弁論大会等】 

○令和６年度阿南市中学校人権に関する意見作文発表会（８月９日）　優秀賞　青木　千鶴 

○第７０回青少年非行防止並びに少年の主張阿南那賀中学校生徒弁論大会（８月１９日）　優秀賞　西田　柚乃 

 

【ジャズバンド部】 

○ジャパンスチューデントジャズフェスティバル２０２４　中学生の部　兵庫県知事賞 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ナイスプレイヤー賞　柳田　柚稀　　植木　優希奈　　小谷　紗菜　

　　　　夏休みを振り返って  

　　　　　　　　９月２日（月）の全校集会の校長講話より

ロヘリオ先生が着任されました！

☆☆☆夏休み中の諸活動の記録☆☆☆


